

BON DIMANCHE

----- Mars 2025 (2) -----

EDITO

S'il nous appelle à revenir, c'est que nous sommes partis...

Nous entrons en Carême, saturés de nouvelles inquiétantes et d'images bouleversantes qui nous racontent la souffrance humaine, la violence et nous sentons en même temps toute notre incapacité à intervenir. Que faire pour ne pas se laisser absorber par cette spirale de peur et d'impuissance ? En ces jours tourmentés, pleins d'éclats de guerre et d'effroi, nous sentons très fort le besoin de conversion de notre terre et de nos sociétés. Qu'est ce qui va freiner la violence en Ukraine, à Gaza ou ailleurs ? **On dirait que ce sont les autres qui ont besoin de conversion, pas nous !** On dirait que la violence est ailleurs que dans nos cœurs, qu'elle est dans des esprits pervers et lointains, qui sèment la guerre et font régner l'injustice dans le monde. La question pour nous est de voir comment nous sommes parfois partenaires inconscients des violences que nos sociétés exercent et du péché qu'elles portent en elles-mêmes. Comment alors pouvons-nous nous convertir en convertissant notre monde en même temps ?

Revenez à moi de tout votre cœur, dit le Seigneur dans le livre du prophète Joël. En parlant ainsi, le Seigneur met devant nos yeux une réalité que nous connaissons bien, même si nous préférons ne pas la voir. S'il nous appelle à revenir, c'est que nous sommes partis...ou que nous nous sommes éloignés. Et être à distance de Dieu, c'est être aussi à distance de notre propre vie. Alors, nous rapprocher de Dieu, le suivre de plus près, c'est bien nous rapprocher de nous-mêmes, et devenir davantage ce à quoi nous sommes appelés : être vivants et aimants. Revenir à Dieu suppose alors une mise en route, une sortie de soi, un changement... Saint Bernard nous propose de nous interroger : « Examine ce que tu aimes ... ce que tu crains ..., ce qui te réjouit, ... ce qui te rend triste,... » car ce sont bien là – dit-il, « les mouvements de ton cœur ».

L'**aumône** nous invite à regarder la densité de notre relation aux autres, proches ou lointains. Quelle sera notre route? De qui allons-nous nous rendre proches durant ces semaines ? Le mot « **prière** » renvoie à notre relation à Dieu. Quelle sera notre route? Comment allons-nous donner un goût nouveau, une intimité plus grande à notre relation à Dieu ? Le « **jeûne** », envisage toute notre relation à la nature, aux biens qu'elle procure, à la richesse, à la consommation... Quelle sera notre route? Quel sera notre mode de vie en ce temps de carême? Quel sera l'usage que nous ferons de nos biens? Voici le chemin de 40 jours, chemin à remplir d'amour. Chemin pour changer nos cœurs. Nous voici sur ton chemin Seigneur ! Bon Carême !



Horaire des célébrations

MARS 2025



| | | | | | | |
|----|-------|------------------------------------|----|-------|--|---|
| | | | | 9h30 | Wandre | 1er Dimanche de Carême |
| 8 | 18h00 | Dvt-le-Pont | 9 | 11h00 | Cheratte-Haut | |
| | | | | 11h00 | Visé | |
| | | | | 16h00 | Cathédrale Appel décisif pour les catéchumènes | |
| 15 | | | 16 | 9h30 | Wandre | 2ème Dimanche de Carême |
| | 18h00 | Dvt-Le-Pont | | 11h00 | Visé | |
| | | Banneux Retraite Confirmands | | | Banneux Retraite Confirmands | |
| 22 | 17h30 | Sarolay | 23 | 9h30 | Wandre | 3ème Dimanche de Carême (lectures du 4èD) |
| | 18h00 | Dvt-Le-Pont 1er scrutins | | 11h00 | Visé | |
| 29 | | / | 30 | | Etap-Autel Visé Scrutins + Enfants en âge de scolarité et Sacrement de Réconciliation | 4ème Dimanche de Carême (lecture du 3è D) |

En semaine :

Mardi à 8h30: Laudes à la Collégiale et méditation de l'évangile du jour

Mercredi : 10h00 :

Messe du marché à la Collégiale

Jedi : 18h00 :

Messe à la Crypte + Adoration silencieuse jusqu'à 19h00.

Eglises ouvertes en journée

à la Collégiale, à Sarolay, et à Cheratte-Haut



« Jésus, rempli d'Esprit Saint, quitta les bords du Jourdain ; dans l'Esprit, il fut conduit à travers le désert où, pendant quarante jours, il fut tenté par le diable..»
(Lc 4, 1)

Commentaire de Lc 4,1-13

L'évangile de ce premier dimanche de carême nous offre le récit des tentations de Jésus au désert. Dans les mots du diable, le texte nous présente l'évacuation de l'espérance ou, en d'autres mots, la satisfaction immédiate. Jésus oppose au diable l'espérance en un futur nouveau. Ainsi, dans la première tentation, face aux pains que le diable voudrait voir sortir tout de suite des mains de Jésus, celui-ci promet une autre sorte de nourriture, qu'on devine être une nourriture spirituelle.

La seconde tentation est celle du pouvoir immédiat sur toutes les nations de la terre. Jésus lui oppose le pouvoir de Dieu, qui est le seul à pouvoir être adoré.

La troisième tentation est l'espoir d'une action immédiate de Dieu. Jésus lui oppose le respect du temps et de l'action de Dieu, en disant : « Tu ne mettras pas à l'épreuve le Seigneur ton Dieu ».

Nous aussi devons résister à la tentation du « tout tout-de suite », qui est le contraire de l'espérance. Nous devons résister à la tentation du matérialisme, à celle du pouvoir, à celle de l'emprise sur Dieu. En termes sociaux, on pourrait dire de même que la société doit travailler au bien commun et non à l'intérêt individuel ; elle doit éviter le pouvoir absolu de l'un ou de quelques-uns et le rejet des autres, comme les pauvres et les réfugiés ; elle doit éviter de présenter un dieu magique, mais prendre en mains les grands problèmes, comme celui de l'écologie.

Mgr Jean-Pierre Delville

Pour vivre le carême

A la Collégiale, chaque semaine de carême un Rendez-vous
pour prier, méditer, partager
LES MERCREDIS DE CAREME



**Que fleurisse
l'Espérance par ...**

des rencontres

**à la collégiale
de 20 à 21 heures**

Mercredi 12 mars : une veillée de prière
« Mendiants d'espérance »

Mercredi 19 mars : temps d'adoration

MARDI 25 mars : prière de Taizé

Mercredi 2 avril : autour du thème
« Que fleurisse l'espérance par la patience »

Mercredi 9 avril : partage biblique
« Chemin d'Emmaüs chemin d'espérance »

Pour vivre le carême

A l'église Saint-Joseph de Cheratte-Haut,
dorénavant tous les mardis à 20h
un temps d'Adoration Eucharistique suivi de la prière du soir!
Ce mardi 18 mars en ouverture de ce nouveau Rendez-vous,
l'Eucharistie sera célébrée à 18h.




ST JOSEPH
CHERATTE

MARDI

à la bougie

Redonner une place à Dieu,
pour se retrouver soi-même

PRIÈRE | **20 h** | Une heure
ADORATION | pour Dieu...

Tous les mardis



A l'agenda des réunions

- Ce dimanche à 16 h 30 à la cathédrale à Liège : appel décisif pour les 71 catéchumènes de notre diocèse, dont 5 de notre unité pastorale.
- Lundi 10 mars à 20 h au centre pastoral : réunion des catéchistes "première communion".
- Jeudi 13 mars à 20 h au centre pastoral : équipe pastorale élargie.
- Samedi 15 mars : 2ème journée de retraite pour les enfants de la profession de foi à Val Dieu
- Du vendredi 14 au dimanche 16 mars : retraite des 6 confirmands à Banneux.

Vie de nos communautés

Tu as entre 16 et 30 ans. Chaque vendredi entre 18 et 20h, la porte est ouverte au Centre Pastoral. "l'Apero" est un "espace de parole" autour comme son nom l'indique...d'un apéro. c"est un moment convivial et sans prise de tête où chacun est libre de parler de sa vie, de sa foi, de poser des questions ou d'aborder un sujet qui le touche.

Passé! Tu es le bienvenu !



Notez déjà

SOUPER A.B.C.
BUFFET PÂTES



Apéro - repas - dessert

Formule adulte : **25€**
Formule enfant : **20€**

PAIEMENT CONFIRME L'INSCRIPTION :
BE05 7320 4367 1875
COMMUNICATION : NOM + FORMULE(S)

RÉSERVATIONS Par mail : groupeabc@hotmail.be
AVANT LE 22 MARS

Le 5 avril
APD 19h 

Visé
Rue haute, 11 

**RASSEMBLEMENT DIOCÉSAIN
DES JEUNES**

12-18ANS 10H-21H

ROADS TO HOPE



2 MAI 2025

Réservations et informations
Sur notre site internet



Rappel:

Inscription 1ère communion: dernier délai -
clôture au 15 mars 2025.

Contacteur Audrey : 0475 31 77 39



Carnet Paroissial

Ont rejoint la maison du Père:

Madame Pauline MICHIELS (Visé)

dont les funérailles ont été célébrées le 27 février.

Madame Mariane ROEMENS (Lixhe)

dont les funérailles ont été célébrées le 1 mars.

Madame Paulette BAR Epouse de Monsieur Joseph HEINS
décédée à Visé le 7 mars 2025.- Funérailles en l'église Saint-
Lambert de Lixhe le jeudi 13 mars 2025 à 10 heures.



Offre d'emploi

RECRUTEMENT DE DEUX INTENDANT(E)S DE DOYENNÉ (Visé et Malmedy)

Nous vous annonçons que l'Évêché recrute actuellement deux intendant(e)s de doyenné: un(e) pour le doyenné de Basse-Meuse afin de remplacer l'actuel qui part à la retraite, et un(e) pour le doyenné de l'Ardenne (Malmedy).

Les deux annonces se trouvent sur le site internet du diocèse à la page:

<https://www.evechedeliege.be/fr/offres-de-mission>

Si vous connaissez des personnes qui répondent au profil recherché, vous seriez aimable de leur transmettre l'information dès que possible.

La clôture du dépôt des candidatures est fixé au 22 mars.

Le présent QR code renvoie à la page « emploi » sur le site du diocèse, que vous pouvez utiliser sur vos différents supports d'information et de communication.

Nous vous remercions pour votre collaboration.



Vincent Philippart de Foy
Adjoint au Vicariat général pour les affaires temporelles
Evêché de Liège asbl

